

Entorno

## Inditex promueve comités de empresa en sus proveedores de Bangladesh

---

Modaes  
21 dic 2015 - 13:18

El gigante gallego **Inditex** continúa profundizando en la gestión de su cadena de producción. El grupo ha impulsado, de la mano de IndustriALL Global Union (IGU), la constitución de comités de empresa dentro de su cadena de producción. La compañía y el sindicato han llevado a cabo diversas acciones con el fin de estar presente en algunas elecciones de representantes en los comités de participación de fábricas de la cadena de producción del gigante gallego.

Los comités de empresa se han promovido en cinco fábricas, como prueba piloto, con el objetivo de establecer un procedimiento con las mejores garantías democráticas. En el proceso se han involucrado el departamento de responsabilidad social corporativa de **Inditex**, así como los responsables de las fábricas y a la Federación Sindical Internacional, IGU y sus responsables en esta zona.

En un primer planteamiento se concretó el proceso electoral para los meses de junio y julio de 2015, partiendo de una fábrica en la zona de Tongi, dos en Gazipur y dos más en Mirpur, según CCOO. Inditex e IndustriALL programaron visitas a la ciudad de Dacca y acudir a estas fábricas.

Con este movimiento, se ha tratado de facilitar la iniciativa sindical allí donde hubiera implantación e algún sindicato y de establecer una práctica de libre acción del conjunto de los trabajadores que facilitara su sindicación allí donde aún no existiera.

Los resultados de las primeras elecciones realizadas bajo estas condiciones dejaron a 22 candidatos (a elegir siete) en la fábrica de Gazipur, con un 94,2% de participación, 18 candidatos en la fábrica de Tongi, con un 88% de participación, y trece candidatos en la de Minpur, con una participación del 96%.